

## Servicio de Salud Maule refuerza compromiso con la red asistencial durante reuniones con alcaldes

En su compromiso por fortalecer la red de salud en la región, la Directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, realizó una extensa visita a las comunas de Curepto, Constitución, Curicó, Licantén y Rauco, donde abordó importantes proyectos para mejorar la resolutivez y acceso a la atención primaria de salud.

Las actividades de la autoridad comenzaron en la comuna de Constitución la semana pasada, ocasión en que se reunió con su alcalde, Carlos Valenzuela, para avanzar en el proyecto para la construcción de un CESFAM en el sector de Putú. Para ello se visitó un posible terreno y se evaluó en el lugar la factibilidad de construir una vez que se cuente con el proyecto, considerando que la actual posta se vio afectada por un incendio que la inhabilitó para la atención de pacientes.

La directora también se trasladó hasta Curepto donde se reunió con el alcalde de la comuna, Fernando Alcántara y todo su equipo de salud para definir estrategias que permitan mejorar la resolutivez de la aten-

ción en los centros de la comuna y que vayan en beneficio directo de los usuarios, especialmente en aquellos lugares más apartados de los centros urbanos.

La autoridad también se trasladó hasta Licantén, ocasión en que se reunió con el alcalde Claudio Reyes y el Delegado Presidencial, Humberto Aqueveque, para dialogar sobre un futuro centro de diálisis para la comuna, la incorporación de especialistas, la construcción del CESFAM de Iloca y el avance en el proyecto para la relocalización del hospital de Licantén. Posteriormente, la directora recorrió el recinto modular de salud, constatando el avance significativo de las obras para recuperar la infraestructura dañada como box, bodegas, oficinas administrativas, sala de rayos entre las más significativas.

Durante la tarde, fue el turno de la posta de salud rural de Upeo, junto al alcalde George Bordachar la directora del SSM recorrió las obras de mejoramiento en este recinto y verificó que los muros de contención para prevenir los aludes están completamente terminados.

Directora del Servicio de Salud Maule visitó las comunas de Constitución, Curepto, Licantén, Curicó y Rauco donde dialogó con los alcaldes y sus equipos de salud.



En Rauco, la Directora se reunió con la alcaldesa Claudia Medina y su equipo de salud para coordinar la futura puesta en marcha del CESFAM que ya se encuentra próximo a ser terminado. En el encuentro se conversó sobre las estrategias para el funcionamiento, ya que se tendrá que adecuar la llegada de los equipos a un espacio físico que debe albergar a todos los trabajadores del centro asistencial.

Finalmente, la gira concluyó en Curicó, ocasión en que nuevamente junto al alcalde Bordachar, vecinos y funcionarios, partici-

paron de la entrega del terreno a la empresa que construirá el Cefcosf Prosperidad.

De acuerdo a lo señalado por la directora del SSM, estas visitas reflejan el compromiso del Servicio de Salud Maule con el fortalecimiento de la red asistencial y el acceso equitativo a la salud en la región, impulsando mejoras en infraestructura y atención para las comunidades en diversas comunas. Se espera que para la próxima semana continúe la aproximación con las autoridades comunales para avanzar en la concreción de planes de fortalecimiento de la atención primaria.